

P-1-054: Arbeitsprogramm 2024 - grenzenlos solidarisch!

Antragsteller*innen Ali Khadem

Antragstext

Von Zeile 53 bis 55 einfügen:

auseinandersetzen und hier eine vertiefte inhaltliche Auseinandersetzung damit bieten.
Parallel dazu werden wir prüfen, ob und wie ein Online-Format des Magazins geschaffen werden kann.

Begründung

Die digitale Transformation hat die Art und Weise, wie wir kommunizieren und Informationen teilen, revolutioniert. In diesem Kontext erkennen wir die immense Bedeutung und das Potential eines Online Mitgliedermagazins für die Grüne Jugend:

1. Bewährtes Konzept: Viele andere Jugendorganisationen haben bereits den Schritt in die digitale Welt gewagt und betreiben erfolgreiche Online-Magazine. Dies zeigt, dass es ein bewährtes und effektives Mittel ist, um junge Menschen zu erreichen und zu involvieren.
2. Archivierbarkeit und Zugänglichkeit: Mit einem Online-Format können sowohl aktuelle als auch ältere Inhalte stets zugänglich gehalten werden. Dies schafft eine wertvolle Ressource und ein Archiv für Mitglieder und Interessierte.
3. Zeitnahe Aktualität: Das digitale Format ermöglicht eine rasche Anpassung und Ergänzung von Inhalten. So können aktuelle politische oder gesellschaftliche Entwicklungen umgehend thematisiert und diskutiert werden.
4. Flexibilität in der Inhaltspräsentation: Während in gedruckten Magazinen der Platz begrenzt ist, bietet ein Online-Format die Möglichkeit, eine Vielzahl von Artikeln zu veröffentlichen, ohne dabei Kompromisse bei der Länge oder Tiefe der Inhalte eingehen zu müssen.

5. Maximierte Reichweite: Das Internet kennt keine Grenzen. Ein Online-Magazin ist weltweit erreichbar und kann somit eine viel größere und diversere Leserschaft ansprechen.
6. Stärkung der Bildungsarbeit: Das Magazin kann als zentrales Bildungstool dienen, indem es aktuelle, relevante und tiefgreifende Inhalte bereitstellt, die zur politischen Bildung beitragen.
7. Gedankliche Weiterentwicklung: Mit unserem Online-Magazin nehmen wir den Anspruch wahr, die linke Bewegung, insbesondere im deutschsprachigen Raum Europas, gedanklich weiterzuentwickeln und aktiv mitzugestalten.
8. Attraktivität für junge Menschen: Ein ansprechend gestaltetes Online-Magazin mit progressiven, linken Inhalten spricht insbesondere junge Menschen an, die sich nach fundierten, coolen und relevanten Informationen sehnen.
9. Zukunftsorientierung und Nachhaltigkeit: Ein digitales Format reduziert den Papierverbrauch und damit verbundene Ressourcen, was es nicht nur ökologisch wertvoll, sondern auch zukunftsweisend macht.
10. Aufwertung des gedruckten Magazins: Durch die Ergänzung eines Online-Magazins kann das gedruckte Mitgliedermagazin eine höhere Bedeutung und Exklusivität erlangen. Ausgewählte, besonders relevante Inhalte könnten exklusiv im Print erscheinen, was dem physischen Magazin eine besondere Wertigkeit verleiht.

In Summe ist das Online Mitgliedermagazin nicht nur eine Reaktion auf den digitalen Wandel, sondern eine proaktive Maßnahme, um die Ideale und Ziele der Grünen Jugend in der modernen Informationslandschaft wirkungsvoll zu kommunizieren und zu verbreiten. Es stellt ein Instrument dar, um unser Engagement, unsere Visionen und unsere Stimme in der heutigen vernetzten Welt hervorzuheben und zu stärken.